



“Fue un error por desconocimiento”: renuncia gerente de Metro

Patricio Baronti deja su cargo tras polémico viaje al extranjero mientras estaba con licencia médica

Nicole Villanueva

Patricio Baronti, gerente corporativo de Personas de Metro, presentó su renuncia luego de que se conociera que realizó un viaje internacional durante el periodo en que se encontraba con licencia médica. Su caso se da en medio a la investigación que se está realizando por los más de 25 mil funcionarios que hicieron uso fraudulento de licencias médicas. Según informó el ministro de Hacienda, Mario Marcel, más de mil funcionarios ya han renunciado a sus respec-

tivos cargos.

A través de una carta dirigida a los trabajadores de la empresa, Baronti explicó que el viaje, que duró cinco días, fue realizado junto a su madre y formaba parte de su proceso de recuperación. Sin embargo, reconoció que no estaba al tanto de la normativa que restringe salir del país en tales circunstancias.

“La decisión de viajar durante mi licencia fue un error por desconocimiento de la regulación existente. Nunca tuve la intención de abusar, defraudar o faltar a

la ética”, expresó Baronti, remarcando que no actuó con mala intención.

Pese a su defensa, el ahora ejecutivo admitió que su caso podía afectar la credibilidad de los procesos internos y del uso legítimo de licencias médicas. Por ello, decidió dejar el cargo voluntariamente. “Prefiero dar un paso al costado para que todos los casos se investiguen y se esclarezcan de la forma más justa posible”, sostuvo.

Según cifras entregadas por la Contraloría General de la República, desde 2019 Metro ha registrado 188 casos asociados a presuntas irregularidades en licencias médicas. En ese contexto,



Metro de Santiago. / AGENCIA

Baronti hizo un llamado a distinguir entre quienes realmente abusan del sistema y quienes enfrentan situaciones complejas. “Sancionar a quienes han cometido faltas abusivas usando licencias médicas, como así también proteger a quienes el cruzar una frontera era el mejor camino de recuperación”, dijo.

La empresa Metro no ha

emitido comentarios públicos sobre la renuncia ni sobre eventuales medidas internas.

Este caso se suma al de Carmen Monsalve Benavides, hermana del exsubsecretario Manuel Monsalve y exintendente de Prestadores de Salud, quien también renunció tras revelarse que viajó al extranjero mientras estaba con licencia médica.

“La decisión de viajar durante mi licencia fue un error por desconocimiento de la regulación existente. Nunca tuve la intención de abusar, defraudar o faltar a la ética”

PATRICIO BARONTI

Exgerente corporativo de Personas de Metro

